



## Sportstätten- und Brandschutzförderung

### Merseburg erhält Fördermittelbescheide für Sportvereine und Freiwillige Feuerwehr

Das Ministerium für Inneres und Sport unterstützt kontinuierlich Investitionen in die Sportinfrastruktur und den kommunalen Brandschutz des Landes. Innen- und Sportministerin Dr. Tamara Zieschang hat heute der Stadt Merseburg gleich drei Fördermittelbescheide überreicht. Für die Sanierung des Trinkwassernetzes in der Rischmühlen-Halle werden Landeszuwendungen von mehr als 518.000 Euro ausgereicht. Damit trägt das Land Sachsen-Anhalt die Hälfte der Gesamtkosten. Im Ortsteil Blösien entsteht ein neues Vereinsheim für den BSV Borussia Blösien e. V., das mit mehr als 250.000 Euro unterstützt wird. Außerdem kann vor Ort die Errichtung einer Löschwasserzisterne mit 50.000 Euro gefördert werden.

Innenministerin Dr. Tamara Zieschang: „Mit der Übergabe der drei Fördermittelbescheide können wir heute gleich zwei wichtige Säulen des gesellschaftlichen Zusammenlebens unterstützen. Der Sport und der Bereich des Brandschutzes stehen für Gesunderhaltung und Zusammenhalt wie kaum ein anderer Lebensbereich. Daher freue ich mich sehr, dass wir mit den Maßnahmen langfristig den Freizeitsport und den Brandschutz in der Region weiter stärken können.“

#### Hintergrund:

In der 2002 errichteten Merseburger Rischmühlen-Halle soll die gesamte Trinkwasserinstallation erneuert und auf einen hygienisch dem Stand der Technik entsprechenden Standard gehoben werden. Das Trinkwassersystem ist aufgrund der seinerzeit genutzten Materialien verschlissen, wodurch es bereits zu Schäden kam.

Die Baumaßnahme für den BSV Borussia Blösien e. V. umfasst den Neubau eines Vereinsheimes. Dieses brannte im Jahr 2022 teilweise ab und konnte seitdem nicht mehr genutzt werden. Im neuen Domizil des Vereins sollen zwei Umkleekabinen mit Dusche und WC sowie ein Gemeinschaftsraum entstehen.

Die Gemeinden in Sachsen-Anhalt haben den Brandschutz als Pflichtaufgabe grundsätzlich eigenverantwortlich sicherzustellen. Gleichwohl unterstützt das Land die Gemeinden bei der Erfüllung von deren Pflichtaufgabe mit erheblichen EU- und Landesmitteln. Das Ministerium für Inneres und Sport fördert insbesondere die Feuerwehrinfrastruktur – darunter der Bau von Feuerwehrhäusern, Löschwasserentnahmestellen und die Beschaffung von Fahrzeugen.

#### *Förderung von Löschwasserentnahmestellen:*

In den Jahren 2023 bis 2024 konnten 67 Löschwasserentnahmestellen für insgesamt 4,8 Mio. Euro mit EU-Mitteln gefördert werden. In den Jahren 2026 und 2027 können weitere Löschwasserentnahmestellen mit Landesmitteln gefördert werden.

Impressum:  
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt  
Verantwortlich:  
Patricia Blei  
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"  
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542  
Fax: 0391 567-5520  
E-Mail: [Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de](mailto:Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de)